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審議対象期間

審議案件

　いままで保守管理を行っている業者に見積書を提
出させ予定価格の参考にした場合、一般競争入札
であっても入札しやすいのではないか。なんらかの
方法で考慮できないか。

　システム自体の更新であれば随意契約でも良かっ
たかもしれませんが、汎用品であるサーバーのため
入札を行いました。仕様書に現在のシステムでの動
作確認をするようにしたため、結果的に応札が１者
のみとなりました。現在のシステムが使用出来ない
ことでは困るため仕様に入れざるを得なかったため
です。

　予定価格は労働局で算定したのか。業者から見積
書は取っていないのか。

　当局で算定基準により算定しています。

【審議案件３】　物・入・３５
　岐阜労働局相談員システム機器購入契約

（契約概要）
　総務課で使用している相談員等システムサーバーが製造より７年が経過し、メーカーの保守期限が平成
２６年度で終了することとなったため、新たに購入したもの。

　何年毎に改修するか計画があるのか。
　庁舎整備計画をもとに優先度の高く、緊急性の高
いものを予算の範囲内で行うもので、具体的な年度
毎等の計画はありません。

【審議案件２】　工・入・３
　岐阜公共職業安定所他１件　フロアーカーペット張替工事

（契約概要）
　岐阜公共職業安定所及び関公共職業安定所のOAフロアカーペットが長年の使用により、汚れや著しい
破損が目立つ状態であるため、岐阜公共職業安定所の２F、関公共職業安定所の１F、２Fのフロアカー
ペットの張替を行ったもの。
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　応札金額にかなりの差があるがなぜか。
　詳しい理由は把握していませんが、北側の塗装の
みの契約を全面塗装と勘違いされたかもしれませ
ん。

審　議　概　要

平成２６年９月１日～平成２７年３月３１日

１１件

【審議案件１】　工・入・２
　高山公共職業安定所　外壁等改修工事

（契約概要）
　高山公共職業安定所の外壁が、長年の風雨や冬期の凍結により、壁面に多数の爆裂やクラック、剥離
が生じており、雨漏りが発生しているため、庁舎北面の再塗装を行う。
　また、建物内部ではPタイルのひび割れや剥がれが見受けられ、来所者が転倒し怪我をする可能性もあ
るため、Pタイルの貼り直し等により内装及び外装の補修を行ったもの。

主な意見・質問 回　　答



　古い車は下取りされているか。 　下取りしています。

　特になし 　－

【審議案件５】　物・入・３７
　多治見公共職業安定所における官用車交換契約

（契約概要）
　購入から約１５年が経過し、エンジン、ギア、サスペンション等の性能が著しく低下しており、国の所有に
属する自動車等の交換に関する法律施行令第２項第１号に規定されている年数も超え、本省より平成２６
年度の更新対象車として通知があり購入したもの。

　一般的に購入するより安価か。
　値引きが○○万円であるため、安価であると思い
ます。

　システムの発注時に、ハードウエアを更新する場
合、動作に影響がないよう保守管理する内容を仕様
にいれるとよいのではないか。

　サーバー保守期間が終了するとの緊急性があった
こともありますが、今後の契約の参考とさせていただ
きます。

【審議案件４】　物・入・３６
　関及び大垣公共職業安定所揖斐出張所における窓口番号案内システム購入契約

（契約概要）
　大垣公共職業安定所揖斐出張所において使用している窓口番号案内システムについては長年の使用
により頻繁に故障を起こし発券出来ないことから円滑な業務に支障を来しており、関公共職業安定所にお
いては業務の多様化により各種コーナーへの円滑な案内から行政サービスの向上につながるため、当該
システムを更新するもの。

【審議案件６】　物・入・３８
　ノートパソコンの購入

（契約概要）
　労働局、各署所での非常勤職員等が使用している汎用パソコンについて、OSがWindowｓXPを搭載して
いるものについては、平成２６年４月９日をもってサポートが終了となることから新規に購入したもの。

　１台あたりの価格はどれくらいか。 　１０万円を少し超えるくらいです。

　予定価格算定の市場調査見積もりが１者だが、前
年度の実績を加味されたらどうか。

　今後は２者以上から見積書を徴したいと考えてい
ます。

【審議案件７】　物・入・３９
　電子複写機の交換及び保守契約

（契約概要）
　労働局総務部、企画室、助成金センター、高山労働基準監督署、岐阜、美濃加茂公共職業安定所にて
使用している電子複写機について購入から５年以上が経過し不具合が多く発生しており、保守費用も高額
になっていることから交換したもの。

　何台の購入か。 　９台です。

　保守契約はいつまでか。 　年度末（３月末）までです。



　保守契約の業者が変わることがあるのか。 　あります。今年度も変わりました。

　保守契約は一括して行っているのか。 　機器のメーカー毎に行っています。

　１枚あたりの単価はどれくらいか。 　○円程度となります。

【審議案件８】　物・入・４０
　印刷機の交換契約

（契約概要）
　労働局総務課、岐阜・高山労働基準監督署、高山・関・恵那公共職業安定所にて使用中の印刷が経年
使用により紙詰まりや、印刷面のずれ、汚れが発生しており業務に支障を来しているほか、用紙及びイン
ク等の消耗品にも不要な経費が発生していることから交換を行なったもの。

　保守契約はしていないのか。
　していません。故障時のみスポットで契約していま
す。

【審議案件９】　物・入・４１
　ゼンリン住宅地図の購入契約

（契約概要）
　労働局、各署所にて活用しているゼンリン住宅地図において出版から４年以上経過しており、地図情報
の大幅な変更が生じているため、既に情報として機能をなし得ていないことから、新たに購入したもの。

　範囲がA（入札参加資格）まで広がったため、複数
の入札があったのか。

　はっきりわかりませんが、ゼンリン本社が参加する
と思われましたがありませんでした。

　４年毎に更新するのか。
　各安定所、監督署から必要な部数についての調査
を行い、古い物から予算の範囲内で更新していま
す。

【審議案件１０】　物・入・４２
　岐阜労働局管内における備品等の購入契約

（契約概要）
　雇用均等室、各署所にて使用している事務机、椅子等について長年の使用から老朽化で安全性を欠く
状態になっており、また、汚れ等により来所者に不快な印象を与えている。
　また、署所において備品整備の要望があることから整備を行ったもの。

　老朽化した物が何パーセント（備品全体の）わかる
か。

　わかりません。

　どの程度のものが老朽化とされているのか。
　物品ごとに耐用年数が決まっており、少なくともそ
れを超えており、使用に不具合のある物です。

　購入からどれくらい経過しているかは台帳等で管
理されているのか。

　管理、把握できております。

　安定所、監督署の要望はすべてを更新しているの
か、また、見た目に来客者等に不快な物は、他の場
所で使用する等の措置はしているのか。

　各署所からは、現場の判断で使用に耐えない物が
要求されます。予算の範囲で優先順位を付け購入し
ています。



　一冊あたりの価格はいくらか。
　当該事業所のホームページでは１冊５００円、送料
２１６円で販売しています。

　購入部数が３，０００冊だが、余ることはないのか。
　不足することの方が多いですが、追加購入は行っ
ておりません。

【審議案件１１】　物・随・４３
　「労働関係法のポイント（岐阜版）」購入契約

（契約概要）
　「労働関係法のポイント（岐阜版）」は上記業者が発行する書籍に表紙加工を行うものであるため、他社
に依頼することができずに契約を行っているもの。

（随意契約とした理由）
　契約業者が書籍の発行元であり、唯一無二の契約相手方となるため、競争を許さないことから会計法第
29条の3第4項に該当するため。

　作成した物は配布するのか。 　来署（所）者に配布します。

　何ページぐらいの物か。 　８０ページくらいです。


